

## Jumat Curhat, Kapolres Banjar Berdiskusi dengan Jemaah Masjid Baiturrahman Raharja

Kota Banjar - [KOTABANJAR.JOURNALIST.ID](https://KOTABANJAR.JOURNALIST.ID)

Apr 12, 2024 - 16:58



KOTA BANJAR-Kapolres Banjar AKBP Danny Yulianto, S.I.K.,M.H. menggelar Jumat Curhat di Masjid Baiturrahman Dusun Randegan 2 Desa Raharja Kecamatan Purwaharja Kota Banjar. Disambut langsung oleh pengurus DKM Masjid tersebut. (12/04/2024)

Kapolres Banjar juga didampingi Pamen Asistensi Polda Jabar wilayah Polres Banjar AKBP Solihin, Pejabat Utama, Para Perwira, serta Personel Polres Banjar

dan Kapolsek Langensari serta dihadiri oleh masyarakat sekitar dan jemaah Sholat Jumat Masjid tersebut.

Kegiatan Jumat Curhat tersebut digelar setelah pelaksanaan Sholat Jumat, lalu para jemaah dan masyarakat menyampaikan keluh kesahnya.

Salah satu warga masyarakat menanyakan terkait proses pembayaran pajak kendaraan bermotor terlalu banyak, apakah bisa diminimalisir menjadi satu loket saja.

Kapolres Banjar langsung menanggapi hal tersebut, penentuan loket pada pembayaran pajak kendaraan bermotor, sudah ada ketentuan dan peraturannya, sehingga petugas yang di wilayah hanya mengikuti apa yang menjadi peraturan tersebut.

Peserta Jumat Curhat lainnya menyampaikan pertanyaan bagaimana cara untuk menghadapi pelaku yang mencoba untuk mebegal, tindak seperti apa yang harus dilakukan.

Tanggapan Kapolres Banjar diharapkan hal tersebut tidak terjadi, namun bila hal ini terjadi dan sanggup untuk menghadapinya, hadapi dengan tujuan melumpuhkan pelaku tersebut, namun apabila dikira tidak sanggup lebih baik menghindarinya.

"Jangan sampai niat Kita membela diri, malah melukai atau bahkan menghilangkan nyawa orang walaupun orang tersebut diduga pelaku tindak pidana, kalau dirasa sanggup untuk melumpuhkan atau memperlambat aksi pelaku, lakukan, namun apabila dirasa tidak sanggup lebih baik menyelamatkan diri," Lanjut Kapolres Banjar.

Terkait kegiatan Jumat Curhat tersebut pengurus DKM mengucapkan Terima kasih dan apresiasi setinggi-tingginya Terkait kegiatan Jumat Curhat ini. Ini sangat membantu bagi masyarakat yang membutuhkan informasi Terkait Kepolisian.

"Pada intinya ketika Aparat Pemerintahan termasuk Instansi Polri dapat berjalan bersama dengan Tokoh Agama, In Sya Allah Kota Banjar selalu aman dan kondusif. Kami secara penuh mendukung Polres Banjar dalam menjaga kondusifitas Kota Banjar," Ungkapnya